

Pour un respect des règles de la République



Philippe Froment en pleine discussion avec des électeurs

Vendredi soir, aux salles de l'Amitié, Philippe Froment et sa suppléante Anne Leclercq, avaient donné rendez-vous à un important nombre d'électeurs de la troisième circonscription, pour lancer leur campagne législative, en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, d'Estelle Jouili et de nombreux élus.

Anne Leclercq, agricultrice, conseillère régionale et deuxième vice-présidente de la commission « biodiversité, environnement et développement durable, eau, air déchets, Loire » a d'abord ouvert le débat où pour elle entre autres « *la gauche doit prendre des mesures fortes* », notamment « *pour le monde paysan déboussolé par le changement incessant de la politique agricole commune et doit être pleinement intégré en pacte productif prôné par François Hollande* ». Son mot d'ordre est « *espoir, confiance et le succès* ». Le sénateur Jean-Pierre Sueur a quant à lui renouvelé avec le cœur son soutien à Philippe Froment.

Dans un discours qu'il a qualifié de « *raisonnable* » il a mis l'accent sur « *le souci du développement, la défense des emplois et le sens de la qualité* ». Il a également fait état que François Hollande était resté respectueux durant sa campagne et cette « *attitude d'esprit est importante dans le Loiret* ». Philippe Froment a alors présenté son programme qui s'axe sur six thèmes prioritaires : relancer l'économie, combattre le chômage, garantir un avenir aux jeunes, combattre les injustices, assurer l'égalité entre les territoires et promouvoir une République exemplaire. « *J'ai la conviction que la crise que nous traversons n'est pas une fatalité, que d'autres choix sont possibles et nécessaires. Avec de nouvelles orientations et du volontarisme, nous pouvons nous forger un bel avenir... Plus que jamais le changement c'est demain* ». La soirée s'est achevée autour d'un buffet champêtre animé par un groupe musical.